



JAHRESWECHSEL IN DÜSSELDORF



5 Tage Silvesterreise

30. Dezember 2025 – 3. Januar 2026

Beethovens 9. SINFONIE in der Tonhalle
NEUJAHRSKONZERT in der Historischen Stadthalle Wuppertal
Tschaikowskys Ballett DORNRÖSCHEN in der Deutschen Oper am Rhein

Die bekannte Altstadt Düsseldorfs ist ein wunderschöner halber Quadratkilometer. Hier sind die Köbesse (Kellner) rau und herzlich, hier kommt das nächste Alt auch unbestellt, hier gibt es Beschaulichkeit und Trubel. Daneben ist Düsseldorf aber eine elegante Großstadt mit ihrem Aushängeschild, der Königsallee. Sie ist mehr als eine Einkaufsstraße – sie ist Prachtstück und internationales Markenzeichen. Liebevoll „Kö“ genannt, prägt sie den Ruf der Stadt als elegante Shopping-Destination.

Musikalisch können Sie sich auf einige spannende Aufführungen freuen. In der Tonhalle wird an Silvester das alte Jahr mit Beethovens 9. Sinfonie verabschiedet. Das neue Jahr beginnt mit einem außergewöhnlichen Programm, einer Kombination aus klassischem Repertoire und jazziger Improvisation des gefeierten Frank Dupree Trios in der wunderschönen Historischen Stadthalle in Wuppertal und am 2. Januar steht Tschaikowskys Ballett „Dornröschen“, interpretiert von Chefchoreographin Bridget Breiner in der Oper am Rhein auf dem Programm.



Donnerstag, 1. Januar – Nachdem Sie ausgeschlafen haben, besuchen wir um 11.00 h in der **Kunstsammlung K20** die ständige Sammlung. Hier präsentiert sich unter anderem die amerikanische Kunst nach 1945, darunter Warhol, Rauschenberg, Stella sowie Jackson Pollocks weltberühmtes „Number 32“. Einen weiteren Schwerpunkt bildet die Gegenwartskunst mit Werken von Gerhard Richter, Tony Cragg, Imi Knoebel und Joseph Beuys.

Das romantische Neandertal erlangte Berühmtheit, nachdem dort 1856 die fossilen Überreste eines Urzeitmenschen entdeckt wurden. Wir besuchen das interessante **Neanderthal-Museum**.

Vor der Rückkehr ins Hotel stärken wir uns bei Kaffee und Kuchen im Museumscafé.

Um 18.00 h erwartet uns in der **Historischen Stadthalle Wuppertal** das **Neujahrskonzert „Bilder einer Ausstellung - Remake“**. Dirigent: Patrick Hahn, Orchester: Sinfonieorchester Wuppertal – Frank Dupree Trio.

Im Zentrum des Konzerts steht ein faszinierendes Remake von Modest P. Mussorgskys „Bilder einer Ausstellung“ für Jazz-Trio und Orchester.

Anschließend Abendessen in einem typischen Restaurant.

Freitag, 2. Januar – Am Vormittag besuchen wir die „**Insel Hombroich**“ bei Neuss. Dabei handelt es sich um Museum und Künstlerstätte, Landschaft und Ort für Architektur und Kunst. Als steter „offener Versuch“ angelegt und entstanden aus dem persönlichen Engagement von privaten Sammlern und Künstlern.

Weiter geht es in das spätmittelalterliche **Zons** mit seiner gut erhaltenen Stadtmauer. Innerhalb der Mauern erwartet uns ein malerisches architektonisches Ensemble – Mittagessen in einem Gasthof.

Gegen 16.00 h Rückkehr ins Hotel und Freizeit bis zum Transfer zur **Deutschen Oper am Rhein**. Um 19.30 h beginnt Peter I. Tschaikowskys Ballett „**Dornröschen**“. Dirigentin: Yura Yang, Bühnenbild/Kostüme: Jürgen Franz Kirner, Choreographie: Bridget Breiner – Orchester: Düsseldorfer Symphoniker, Ballett: Ballett am Rhein.

Samstag, 3. Januar – Um 9.30 h verabschieden wir uns vom Hotel. Auf der Autobahn geht es Richtung Heimat. Südlich von Frankfurt nehmen wir ein gemeinsames Abschiedsessen ein. Gestärkt treten wir die Heimreise an. Die Rückkunft in München ist gegen 20.00 h geplant.

Dienstag, 30. Dezember – 7.30 h Busabfahrt ab München. Vorbei an Würzburg und Frankfurt nach Nordrhein-Westfalen. Bereits im Bergischen Land erreichen wir den **Altenberger Dom**, 1259 als turmlose Querschiff-Basilika erbaut. Nach einem Brand im Jahre 1815 erfolgte der Wiederaufbau. Nach der Besichtigung geht es weiter bis Düsseldorf. Gegen 18.00 h erreichen wir unser Hotel – Abendessen im Hotel.

Mittwoch, 31. Dezember – Am Vormittag Stadtbesichtigung von **Düsseldorf**. Wir sehen Schloss Benrath der Grafen von Berg (außen), die Königsallee, die malerische Altstadt, aber auch das moderne Düsseldorf mit dem außergewöhnlichen Medien-Hafen. Anschließend gemeinsames Mittagessen in einem Altstadt-Restaurant mit rheinischer Küche.

Anschließend ist noch ein kleiner Spaziergang im Stadtteil **Kaiserwerth** vorgesehen, wo Düsseldorf mit einer Kaiserpfalz aufwartet und nostalgischer Kleinstadtidylle überrascht.

Gegen 15.00 h Rückkehr zum Hotel und Freizeit.

Um 19.00 h stimmen wir uns in der **Tonhalle Düsseldorf** mit Ludwig van Beethovens **9. Sinfonie** auf den Jahreswechsel ein. Dirigent: Christoph Spering, Orchester: Das Neue Orchester, Chor: Chorus Musicus Köln – Solisten: Ilse Eerens (Sopran), Sinja Maschke (Mezzosopran), Cornel Frey (Tenor), Matthias Winckler (Bass).

Anschließend genießen wir im Hotel ein **Silvestermenü** (ohne Musik- und Unterhaltungsprogramm – Veranstaltungsende ca. 0.30 h).

Hotel (Änderungen vorbehalten)

Düsseldorf

Das Komforthotel liegt zwischen Messe und Innenstadt, 3 km von der Altstadt und 800 m vom Rhein entfernt.

Es verfügt über Restaurant, Bar und Café.

Die 372 renovierten Zimmer sind mit Bad oder Dusche, WC, Föhn, Minibar, Safe und TV ausgestattet.

Hotel Hilton ****

Reisepreis

€ 1.685,-

Einzelzimmerzuschlag

€ 187,-

(Doppelzimmer zur Alleinbenutzung)

Im Reisepreis enthalten:

- Fahrt im bequemen Fernreisebus mit großzügigem Sitzabstand
- 4 Übernachtungen/Frühstücksbuffet
- 1 Ballett- und 2 Konzertkarten in guter Kategorie
- 1 Abendessen im Hotel-Restaurant
- Silvestermenü im Hotel inkl. Getränke sowie 1 Glas Sekt
- je 1 Mittagessen in Düsseldorf am 31.12. und Zons am 2.1.
- 1 Abendessen in Wuppertal am 1.1.
- Mittagessen auf der Rückreise
- Kaffee und Kuchen im Neanderthalmuseum
- Führungen laut Programm
- sämtliche Eintrittsgelder
- Reiseleitung ab/bis München

